

## Pressemitteilung

## vom 10.12.2020

Die Delegierten des Gemeindeverbandes Wasserversorgung untere Langete WUL haben an ihrer Versammlung von Donnerstag, 10.12.2020 den Finanzplan 2021 – 2029 zur Kenntnis genommen und das Budget 2021 einstimmig genehmigt.

Verbandsratspräsident Pierre Masson, Langenthal und Vize-Verbandsratspräsident Stephan Balke, Schwarzhäusern haben per Ende Dezember 2020 demissioniert und wurden von den Delegierten gebührend verabschiedet.

Für die laufende Legislatur, d.h. bis 31.12.2023 wählten die Delegierten Verbandsrat Michael Huber, Roggwil per Akklamation zum neuen Verbandsratspräsidenten. Weiter wählten die Delegierten einstimmig Andreas Schär, Roggwil und Ulrich Strebel, Schwarzhäusern als neue Vertreter ihrer Gemeinde in den Verbandsrat.

Die nächste Delegiertenversammlung findet am 10. Juni 2021 statt.

Der Gemeindeverband Wasserversorgung untere Langete WUL ist eine regionale Wasserversorgung. Ihm gehören die Gemeinden Aarwangen, Bannwil, Bleienbach, Graben, Langenthal, Lotzwil, Madiswil-Gutenburg, Roggwil, Schwarzhäusern, Thunstetten und Wynau an. Der WUL versorgt seine Verbandsgemeinden, mit mehr als 34000 Einwohnern, mit Trink-, Brauch- und Löschwasser. Dazu betreibt er sämtliche Anlagen des Primärsystems wie Wasserfassungen, Reservoire, Transportleitungen und Leitsystem.

Anfragen sind zu richten an:

Oliver Schmidt, Geschäftsführer, wul@wul-wasser.ch, 062 916 57 52